

Wegmarken einer rasanten Stadtentwicklung



Heilbronn Am Bollwerksturm lässt sich der teils rasante städtebauliche Wandel Heilbronns an mehreren Punkten festmachen. Der historische Turm war einst Teil der Stadtmauer, zuletzt markierte er die Zufahrt zur Altstadt-Nord. Westlich davon wurde in den 1970er Jahren das neue Stadt-

bad gebaut, das als Soleo inzwischen eine moderne Wellnessoase ist. Das Parkhaus entstand 1995 und wurde mit verschiedenen Architekturpreisen ausgezeichnet. Schließlich folgte nach dem Rückbau der Unteren Neckarstraße zur Promenade 2014 das Mercure-Hotel. Es riegelt den Bereich

zur Mannheimer Straße ab und schafft mit einer abgerundeten Wohnanlage an der Ostflanke einen neuen Platz, den Platz am Bollwerksturm. Solche und andere Wegmarken der Stadtentwicklung zeigt bis 3. November Bernhard Lattners Fotoausstellung im Atelier der Inselfspitze. kra/Foto: Bernhard Lattner